

PAÍS

PLD y FP se culpan mutuamente de las cancelaciones del gobierno

ENFRENTAMIENTO. Los dirigentes de la Fuerza del Pueblo y el PLD en lugar de encarar al PRM por los despidos en el gobierno se culpan mutuamente de la situación.

Las cancelaciones masivas de empleados que se están produciendo en distintas dependencias del Estado han generado fuertes críticas al gobierno de los partidos de oposición, Fuerza del Pueblo (FP) y de la Liberación Dominicana (PLD). Pero al mismo tiempo ha enfrentado al PLD y la FP que se culpan mutuamente como responsables de perder el gobierno y la consecuencia de que sus compañeros de partido queden sin trabajo. La exvicepresidenta Margarita Cedeño calificó como "una afrenta a la institucionalidad" y dijo que los despidos están llevando a la pobreza a miles de empleados públicos que cumplen con su trabajo de manera honesta.

Lo llamativo es que tanto las críticas que hace la FP como el PLD son causa de enfrentamiento entre representantes de ambos partidos. Las críticas de Margarita provocaron respuestas en seguidores del expresidente Leonel Fernández.

"Hubiese querido leer eso cuando a muchos como yo, el Danilato se lo hizo! Pero usted cómo (cómplice) por qué el que calla otorga!! No dijo ni está boca es mía, por el contrario, se hizo la sueca y calló!! Ahora y por respeto a usted misma, debería hacer igual, Punto". Le respondió a Cedeño la usuaria de las redes @indhtralabella.

El dirigente de la Fuerza Nacional Progresista (FNP) y aliado del expresidente Fernández, Vinicio (Vinicito) Castillo fue otro que criticó la declaración de Cedeño. "Eso debió pensarlo bien usted de-cir Margarita cuando decidió aliarse con el verdugo de su esposo para destruirlo y humillarlo. Usted por una candidatura a Vice lo hizo, dividió al PLD. Todos los cancelados deben reclamarle a usted y Danilo. Los responsables fundamenta-las", escribió en su cuenta de Twitter.

Igualmente, los dirigentes del PLD encararon a la FP su proclama de que sacarían al PLD del poder y por eso son responsables con el PRM del despido de empleados de la base del PLD. "Hay que ser indolente para alegrarse del mal ajeno", comentó Carlos Segura Foster, miembro del Comité Central del PLD y exadministrador del Banco Agrícola, en un video difundido por simpatizantes del PLD en el que Leonel Fernández sentenció que los sacaría del poder en las elecciones.

En los últimos días las cancelaciones de empleados en distintas dependencias del Estado, en especial en el Ministerio de Educación ha provocado la reacción de los partidos de oposición que se quejan que incluso las desvinculaciones se hacen en plena Navidad. Según han afirmado solo en Educación han despedido casi 30 mil personas. ● VANESSI ESPINAL

La Finjus respalda propuesta mejorar la transparencia

REACCIONES. El presidente de la Conferencia del Episcopado Dominicano y la Fundación Institucionalidad y Justicia (Finjus) expresaron su respaldo a las iniciativas que presentó el presidente Luis Abinader para mejorar la transparencia en el Estado.

El vicepresidente ejecutivo de la Finjus, Servio Tulio Castaños Guzmán,

señaló que el anuncio de un Plan Integral de Reformas Institucionales desde el Poder Ejecutivo representa la creación de un nuevo espacio para relanzar las reformas y medidas que requieren el fortalecimiento de la institucionalidad.

Consideró que las reformas anunciadas requieren ser convertidas en planes específicos de trabajo que sean razonables, de ejecución a corto y mediano plazo y medibles, lo que implicará la adecuación normativa y corregir los vacíos legales que han generado una especie de zona gris y opaca que fomenta los actos de corrupción.

De su lado monseñor Freddy de Jesús Breón dijo que apoya todas las iniciativas que se impulsan el presidente Abinader

en ese sentido, siempre y cuando se haga dentro del marco de la Constitución y el respeto a la dignidad personal.

En tanto, congresistas de distintos partidos coinciden en que esas iniciativas deben ser sometidas a consenso.

Legisladores de los partidos de la Liberación Dominicana y Revolucionario Dominicano se comprometen a respaldar la reforma siempre y cuando sea mediante un consenso y no por una "imposición mecánica" en el Congreso Nacional. La diputada peledesta Mercedes Rodríguez y el perredista militante perredista Fioraliza Figueroa. En tanto, el vicepresidente del Senado, Santiago Zorrilla también consideró que se necesitara del consenso. ● elCaribe



REPÚBLICA DOMINICANA
MINISTERIO DE EDUCACIÓN
INSTITUTO NACIONAL DE BIENESTAR ESTUDIANTIL

DEPARTAMENTO DE COMPRAS Y CONTRATACIONES
"Año de la Consolidación de la Seguridad Alimentaria"

CONVOCATORIA DE LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL PARA LA ADQUISICIÓN DE EQUIPOS TECNOLÓGICOS VARIOS, PARA USO INSTITUCIONAL

El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley No.340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones, de fecha Dieciocho (18) de agosto del año Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No.449-06 de fecha Seis (6) de diciembre del año Dos Mil Seis (2006) y su respectivo Reglamento de Aplicación No.543-12, convoca a todos los interesados y proveedores de equipamiento tecnológico a presentar propuestas para el siguiente proceso:

- Licitación Pública Nacional para la Adquisición de Equipos Tecnológicos Varios, para uso Institucional. (Ref.: INABIE-CCC-LPN-2020-0011).

Los interesados en participar de este proceso deberán inscribirse y descargar el Pliego de Condiciones Específicas del portal del INABIE www.inabie.gob.do en el menú de TRANSPARENCIA; del Portal Transaccional de la Dirección General de Contrataciones Públicas, DGCP www.comprasdominicanas.gob.do o solicitarlo al correo electrónico compras@inabie.gob.do, enviando las credenciales de la empresa: representante, RNC, RPE, dirección, números de teléfonos y correos electrónicos a partir del día lunes catorce (14) de diciembre de 2020.

Las propuestas Sobre A y Sobre B del proceso de licitación de equipamiento tecnológico serán recibidas exclusivamente vía electrónica hasta el día tres (03) de febrero de 2021, en horario de 9:00 A.M a 12:00 M., a través del Portal Transaccional de la Dirección General de Compras y Contrataciones (DGCP). Al día siguiente, jueves cuatro (04) de febrero de 2021, a las 9:00 A.M., se llevará a cabo la apertura de las ofertas técnicas (Sobre A).

La apertura se realizará en presencia del Notario Público actuante y de los Miembros del Comité de Compras y Contrataciones de forma virtual y podrán seguirse en tiempo real a través de las plataformas de Instagram y twitter del INABIE en @INABIERD.

Los interesados deben poseer el Registro de Proveedores del Estado y la Membresía del Portal Transaccional, administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas (DGCP).

Arq. Cecilio Rodríguez Montas
Presidente del Comité de Compras y Contrataciones



PAÍS

PLD y FP se culpan mutuamente de las cancelaciones del gobierno

ENRENTAMIENTO Los dirigentes de la Fuerza del Pueblo y el PLD en lugar de encarar al PRM por los despidos en el gobierno se culpan mutuamente de la situación.

Las cancelaciones masivas de empleados que se están produciendo en distintas dependencias del Estado han generado fuertes críticas al gobierno de los partidos de oposición, Fuerza del Pueblo (FP) y de la Liberación Dominicana (PLD). Pero al mismo tiempo ha enfrenado al PLD y la FP que se culpan mutuamente como responsables de perder el gobierno y la consecuencia de que sus compañeros de partido queden sin trabajo. La exvicepresidenta Margarita Cedeño calificó como "una afrenta a la institucionalidad" y dijo que los despidos están llevando a la pobreza a miles de empleados públicos que cumplen con su trabajo de manera honesta.

Lo llamativo es que tanto las críticas que hace la FP como el PLD son causa de enfrentamiento entre representantes de ambos partidos. Las críticas de Margarita provocaron respuestas en seguidores del expresidente Leonel Fernández. "Hubiese querido leer eso cuando a muchos como yo, el Danlato se lo hizo! Pero usted cómo (cómplice) por qué el que calla otorga!! No dijo ni está boca es mía, por el contrario, se hizo la sueca y calló!! Ahora y por respeto a usted misma, debería hacer igual, Punto", le respondió a Cedeño la usuaria de las redes @indhiralabella.

El dirigente de la Fuerza Nacional Progresista (FNPP) y aliado del expresidente Fernández, Vinicio (Vinicio) Castillo fue otro que criticó la declaración de Cedeño. "Eso debió pensarlo bien usted decir Margarita cuando decidió aliarse con el verdugo de su esposo para destruirlo y humillarlo. Usted por una candidatura a Vice lo hizo, dividió al PLD. Todos los cancelados deben reclamarle a usted y Danlato. Los responsables fundamentales", escribió en su cuenta de Twitter.

Igualmente, los dirigentes del PLD encaron a la FP su proclama de que sacarían al PLD del poder y por eso son responsables con el PRM del despido de empleados de la base del PLD. "Hay que ser indolente para alegrarse del mal ajeno", comentó Carlos Segura Foster, miembro del Comité Central del PLD y exadministrador del Banco Agrícola, en un video difundido por simpatizantes del PLD en el que Leonel Fernández sentenció que los sacaría del poder en las elecciones.

En los últimos días las cancelaciones de empleados en distintas dependencias del Estado, en especial en el Ministerio de Educación ha provocado la reacción de los partidos de oposición que se quejan que incluso las desvinculaciones se hacen en plena Navidad. Según han afirmado solo en Educación han despedido casi 30 mil personas. ● YANESSI ESPINAL

La Finjus respalda propuesta mejorar la transparencia

REACCIONES El presidente de la Conferencia del Episcopado Dominicano y la Fundación Institucionalidad y Justicia (Finjus) expresaron su respaldo a las iniciativas que presentó el presidente Luis Abinader para mejorar la transparencia en el Estado.

El vicepresidente ejecutivo de la Finjus, Servio Tullio Castañón Guzmán,

señaló que el anuncio de un Plan Integral de Reformas Institucionales desde el Poder Ejecutivo representa la creación de un nuevo espacio para relanzar las reformas y medidas que requiere el fortalecimiento de la institucionalidad.

Consideró que las reformas anunciadas requirieran ser convertidas en planes específicos de trabajo que sean razonables, de ejecución a corto y mediano plazo y medibles, lo que implicaría la adecuación normativa y corregir los vacíos legales que han generado una especie de zona gris y opaca que fomenta los actos de corrupción.

De su lado monseñor Freddy de Jesús Bretón dijo que apoya todas las iniciativas que impulsó el presidente Abinader

en ese sentido, siempre y cuando se haga dentro del marco de la Constitución y el respeto a la dignidad personal.

En tanto, congresistas de distintos partidos coinciden en que esas iniciativas deben ser sometidas a consenso.

Legisladores de los partidos de la Liberación Dominicana y Revolucionario Dominicano se comprometen a respaldar la reforma siempre y cuando sea mediante un consenso y no por una "imposición mecánica" en el Congreso Nacional. La diputada peledista Mercedes Rodríguez y el perredista militante perredista Fioraliza Figueroa. En tanto, el vicepresidente del Senado, Santiago Zorrilla también consideró que se necesitan del consenso. ● elCaribe

INSTITUTO NACIONAL DE BIENESTAR ESTUDIANTIL



REPÚBLICA DOMINICANA
MINISTERIO DE EDUCACIÓN

DEPARTAMENTO DE COMPRAS Y CONTRATACIONES

"Año de la Consolidación de la Seguridad Alimentaria"

CONVOCATORIA DE LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL PARA LA ADQUISICIÓN DE EQUIPOS TECNOLÓGICOS VARIOS, PARA USO INSTITUCIONAL

El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones, de fecha Dieciocho (18) de agosto del año Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha Seis (6) de diciembre del año Dos Mil Seis (2006) y su respectivo Reglamento de Aplicación No. 543-12, convoca a todos los interesados y proveedores de equipamiento tecnológico a presentar propuestas para el siguiente proceso:

- Licitación Pública Nacional para la Adquisición de Equipos Tecnológicos Varios, para uso Institucional. (Ref.: INABIE-CCC-LPN-2020-0011).

Los interesados en participar de este proceso deberán inscribirse y descargar el Pliego de Condiciones Específicas del portal del INABIE www.inabie.gob.do en el menú de TRANSPARENCIA; del Portal Transaccional de la Dirección General de Contrataciones Públicas, DGCP www.comprasdominicanas.gob.do o solicitarlo al correo electrónico compras@inabie.gob.do; enviando las credenciales de la empresa: representante, RNC, RPE, dirección, números de teléfonos y correos electrónicos a partir del día lunes catorce (14) de diciembre de 2020.

Las propuestas Sobre A y Sobre B del proceso de licitación de equipamiento tecnológico serán recibidas exclusivamente vía electrónica hasta el día tres (03) de febrero de 2021, en horario de 9:00 A.M. a 12:00 M., a través del Portal Transaccional de la Dirección General de Compras y Contrataciones (DGCP). Al día siguiente, jueves cuatro (04) de febrero de 2021, a las 9:00 A.M., se llevará a cabo la apertura de las ofertas técnicas (Sobre A).

La apertura se realizará en presencia del Notario Público actuante y de los Miembros del Comité de Compras y Contrataciones de forma virtual y podrán seguirse en tiempo real a través de las plataformas de Instagram y twitter del INABIE en @INABIERD.

Los interesados deben poseer el Registro de Proveedores del Estado y la Membresía del Portal Transaccional, administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas (DGCP).

Arq. Cecilio Rodríguez Montas

Presidente del Comité de Compras y Contrataciones

